

ABSTRAK

Aisyah. 2017. *Mekanisme Produk Mulia Dengan Sistem Arisan Pada Pegadaian Syariah Kantor Cabang Kebun Bunga Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (I) Prof, DR. H. Akh. Fauzi Aseri, MA, (II) Erissa Nilasari SP MP.

Kata Kunci : Mekanisme, Mulia, Arisan Emas, Pegadaian Syariah

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui mekanisme kepemilikan emas dengan sistem arisan pada Pegadaian Syariah Kantor Cabang Kebun Bunga Banjarmasin dan untuk mengetahui faktor-faktor yang menyebabkan nasabah memilih Produk Mulia dengan sistem arisan pada Pegadaian Syariah Kantor Cabang Kebun Bunga Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), yaitu suatu penelitian yang dilakukan dengan cara peneliti langsung ke lapangan untuk mencari dan memperoleh data yang berkenaan dengan masalah yang penulis teliti. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan menggunakan analisis deskriptif kualitatif. Informan yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 8 orang nasabah dan 1 orang pengelola galery pegadaian syariah. Data primer didapatkan dari hasil wawancara sedangkan data sekunder didapatkan dari data yang sudah tersedia seperti profil perusahaan dan identitas nasabah. Lokasi penelitian ini yaitu di Pegadaian Syariah di Jl. Jenderal Ahmad Yani km. 4,5 No.69 Banjarmasin

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini adalah mekanisme kepemilikan emas dengan sistem arisan yaitu mengumpulkan anggota nasabah yang akan mengikuti arisan, selanjutnya menentukan jumlah emas yang digunakan dalam arisan kemudian memenuhi segala persyaratan yang dibutuhkan kemudian kedua belah pihak menandatangani akad perjanjian selanjutnya arisan dikelola oleh ketua kelompok dan pengambilan emas dilakukan sebulan sekali di kantor Pegadaian Syariah. Faktor-faktor yang menyebabkan nasabah arisan emas memilih produk arisan emas pada Pegadaian Syariah Kantor Cabang Kebun Bunga Banjarmasin ada berbagai macam yaitu, ada yang disebabkan oleh faktor eksternal (luar) seperti budaya dan keluarga dan ada juga yang disebabkan oleh faktor internal (dalam) seperti kepribadian dan konsep diri, motivasi, persepsi, dan belajar.